Senioren-Fahrdienst Die Blaubeurer Bürgerstiftung plant, einen Senioren-Fahrdienst einzurichten, der Senioren aus den Stadtteilen nach

Blaubeuren zum Einkauf, Arztbesuch oder Behördengang fährt und somit Senioren eine Teilnahme am alltäglichen, gesellschaftlichen Leben ermöglicht. Ein Treffen der Ehrenamt-

lichen findet am Mittwoch, 13. November, um 17 Uhr im Sitzungssaal des Blaubeurer Rathauses statt. Dabei wird der Fahrdienst vorgestellt. Interessierte Mitbürger, die sich ehrenamtlich auf diese Weise enga-

Fahrdienst vorgestellt. Interessierte Mitbürger, die sich ehrenamtlich auf diese Weise engagieren wollen, sind dazu eingeladen oder können mit dem Vorsitzenden der Stiftung Manfred Daur, Tel. 07344/6915, Kontakt aufnehmen.